



Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

INFORMATIVO

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Aíza

TEMP. MÁX.  
AYER  
41°C  
EN  
3 PESOS

EN LA COLONIA SAN LUIS

# Cae pareja tras persecución

**A José Alejandro, de 38 años y a Alejandra, de 18 se les relaciona con un robo con violencia ocurrido en la colonia El Ranchito**

GERARDO LÓPEZ

Un hombre y una mujer que al parecer participaron en un robo con violencia ocurrido el pasado miércoles, fueron asegurados la mañana de ayer tras una persecución policiaca ocurrida en la colonia San Luis, en la que al parecer hubo detonaciones de arma de fuego.

Los detenidos se identificaron como José Alejandro y Alejandra, de 38 y 18 años, respectivamente y en el caso del primero fue asse-

gurado tras chocar el carro que conducía y huir a pie, mientras que la mujer quedó dentro del carro, donde fue atrapada.

Fue alrededor de las 10:45 horas cuando agentes de la Policía Municipal recorrieron el bulevar Enrique Mazón López y a la altura de la calle Pilates, observaron un sedán marca Chrysler, línea Sprint, color blanco.

Los oficiales se percataron que dicha unidad moribundamente coincidía con las características de una que

fue usada para cometer un atraco el jueves de la semana anterior en la colonia El Ranchito e intentaron acercarse.

Al percatarse de la cercanía de vehículo oficial, el conductor desdén imprimió mayor velocidad inició la persecución por las calles del sector.

Durante el seguimiento, al percatarse los agentes disparó a uno de los neumáticos del carro y el conductor perdió el control del volante y salió de la calle para estrellarse contra una barda.

Tras el percance ocurrido en la cerca de la intersección de las calles Las Águilas y San Javier, una persona del sexo masculino descendió del auto y echó a correr hacia un cerro cercano, sin embargo fue atrapado poco des-

pués, mientras que en el interior de la unidad aprehendieron a la mujer.

Al hombre se le encontró entre sus pertenencias una pistola pavonada, que dispara munición esmaltada y a la mujer se le localizó una bolsa conteniendo una sustancia blanca y granulada con las características de la droga conocida como "crystal".

Posteriormente, se acordonó el área para que elementos del Departamento de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado realizaran las pesquisas correspondientes.

Los detenidos fueron trasladados a una comandancia de policía y posteriormente quedarían a disposición de la autoridad correspondiente.



José Alejandro, de 38 años, fue puesto a disposición de las autoridades

ESTÁN EN PROCESO DE RECUPERACIÓN

## Nacen trillizos en hospital del IMSS

Las dos niñas y el varón, nacieron en forma prematura el 21 de mayo pasado, quienes poco a poco han superado los diversos retos provocados por su condición

EDUARDO GUTIÉRREZ

La familia García Olivarría espera sostener una reunión muy especial pronto al tener a sus seis hijos juntos, entre ellos los trillizos que nacieron el pasado 21 de mayo en el Hospital de Ginecología en Hermosillo del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Sonora.

Andrea García Salcedo y Enrique Olivarría Olivras, originarios de Agua Prieta, admitieron que la llegada de Mariano, Marlene y Mariana la toman como una bendición y se suman a los hermanos mayores de 10, cinco y cuatro años de edad.

"La verdad les doy las gracias a los enfermeros, a los doctores, porque me los han atendido de maravilla", dijo, mientras esperan el alta médica para pasar el fin de semana en casa.

La madre de los recién nacidos aseguró que aprendió el programa Mamá Kanguru, al que estuvo apagada las 24 horas y con la ayuda

de todos pudieron sacar adelante a los trillizos que nacieron de un kilo 200, 940 gramos y un kilo 210 gramos, respectivamente.

"Nunca me esperaba ser madre de tres hijos", dijo la feliz progenitora, quien agradeció la atención del cuerpo médico y de enfermeras que los ayudaron a recuperar peso y sacarlos adelante, ya que todos nacieron prematuros.

Hugo Manuel Romero Lozoya, pediatra dentro del IMSS y quien estuvo a cargo de Mariano y Marlene, destacó que cumplieron 51 días de vida y su evolución incluyó cuidados especiales e infecciones, aunque en el caso de Mariano se presentó un cuadro de retinopatía prematura.

"El trillizo tres (Mariano) pesa dos kilos y 130 gramos y la trilliza dos (Marlene) un kilo 810, todos ya están a punto de salir", declaró el médico, mientras que en el caso de Mariana, ya supera los dos kilos con 130 gramos.



Los padres junto a los trillizos nacidos prematuros en el IMSS, con lo que ya suman seis hijos

ES EL SEGUNDO EN 15 DÍAS

## Evacuan a trabajadores del municipio

El sobrecalentamiento del motor de un equipo de refrigeración generó gran concentración de humo en el primer piso del edificio, lo que alertó a trabajadores de Tesorería

DANY ORTEGA

Unas 150 personas, entre trabajadores y visitantes, fueron desalojados del Palacio Municipal, al registrarse una gran concentración de humo en el primer piso del edificio, por lo que se alertó a elementos de auxilio, que fue el segundo hecho en 15 días.

Fue alrededor de las 10:00 horas de este jueves, cuando se informó sobre el incidente a elementos de Bomberos de Hermosillo.

El Jefe de Bomberos, Juan Francisco Martínez Ortega, precisó que la causa de la movilización fue por el sobrecalentamiento del motor de un equipo de refrigeración ubicado en la azotea, el cual también causó daños en la banda

del mismo y generó gran cantidad de humo.

Indicó que el humo ingresó a los ductos de Tesorería Municipal, por lo que de inmediato se alejó a los trabajadores, quienes procedieron a detectar la procedencia y controlar la situación.

Aclaró que no se presentó un comento incendio, pero por seguridad se aplicaron los protocolos correspondientes y fueron evacuadas 150 personas, entre trabajadores y ciudadanos, sin que se reportaran lesionados.

"La demanda de los equipos de refrigeración por el incremento de las temperaturas hace que suceda este tipo de fallas, pero personal de mantenimiento ya está trabajando en la reparación",

dijo Ortega mencionó que una vez controlado el humo se colocaron abanicos para ventilar el área, lo cual permitió que personal del Ayuntamiento y hermosillenses ingresaran recinto.



Elementos de bomberos acudieron al Palacio Municipal al registrarse la presencia de humo causado por un desperfecto en el motor de un aire acondicionado

EN EL PRECOS DE QUEROABI

## Hallan cargamento de metanfetamina líquida

GERARDO LÓPEZ

Un cargamento de 95 litros de metanfetamina líquida que ocultaron en el tanque de gasolina de un automóvil nuevo, que era transportado a bordo de un camión de carga, de los llamados "madrinas", fue decomisado durante una revisión efectuada en el Puesto Militar de Seguridad Estratégica de Queroabi.

El hallazgo realizó este jue-

ves, alrededor de las 14:30 horas por personal de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), en el citado puesto localizado en el municipio de Opodepe, donde fue aprehendida una persona.

Los elementos militares revisaron un tractocamión de la marca Kenworth, que remolcaba una plataforma de las llamadas "madrinas" con cuatro automóviles, los cuales fueron

revisados y en uno de ellos encontraron inconsistencias en el tanque de gasolina, por lo que se pasó a realizar una revisión en el portal de luz de rayo XPL, que arrojó una imagen más densa de lo normal.

Ante ello, se procedió a desmontar el citado tanque y analizar su contenido encontraron que el 92 por ciento era metanfetamina líquida, el uno por ciento

correspondía a agua y el siete por ciento restante era combustible, mientras que los otros tres vehículos no presentaron irregularidades.

Los efectivos militares procedieron a asegurar la carga, junto con las unidades y el conductor de la misma, quienes fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público de la Federación correspondiente.

**RADIO TAXIS CANAL 17** Impreso desde Calameo.com

Santoral de hoy

Joel • Enrique Emp. • Eugenio • Esdras